

COMIDA DE SOCIOS DEL GRUPO VIRGEN DE SACEDÓN

Unos 80 integrantes de la Asociación de Monterrubio de la Sierra se dieron cita en el Restaurante Cuatro Calzadas en un encuentro de confraternidad. Tras la comida se sortearon regalos y se entregaron dos obsequios a los socios de más edad. La próxima cita será el día 4 de mayo, cuando celebrarán su fiesta con la realización de la Ofrenda Floral y entrega del Premio Sacedón 2019 en honor a la Virgen de Sacedón.



Foto de familia de los asistentes al encuentro. :: word

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio aprovecha los días de asueto para acometer obras en colegios y piscinas

Las mejoras se han aplicado en los centros docentes Miguel Hernández y San Blas, de acuerdo a las peticiones de sus responsables

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento ha acometido diversas obras de reparación en los centros escolares gracias a una subvención destinada a reparación, conservación y mantenimiento otorgada por la Diputación de Salamanca y la Junta de Castilla y León que se completa con fondos municipales. En esta edición se reformó algunas instalaciones en los colegios San Blas y Miguel Hernández.

En el colegio Miguel Hernández se ha ejecutado la construcción de un peldaño con el que se pretende mejorar el acceso al patio de juegos desde la rampa del centro infantil. Se trata de una obra que ha costado 1.425 euros y que ha sido subvencionada por la Diputación en 1.140 euros y completada con el fondo del Ayuntamiento que asciende a 285 euros.

Por otro lado la obra que se ha ejecutado en el colegio San Blas ha consistido en la ejecución de un tabique de separación para la caldera y la limpieza de las cubiertas del pabellón. Esta obra ha ascendido a 1.295 euros de los que Diputación ha aportado 1.036 euros y el Ayuntamiento lo ha completado con una aportación de 259 euros.

Estas obras han sido posibles gracias a la fluida comunicación que existe entre Ayuntamiento y centros escolares, que han sido los encargados de trasladar las demandas más urgentes para que posteriormente sea el Consistorio el que dé los pasos necesarios para poder rea-



Trabajos en las piscinas de Santa Marta. :: word

lizarlas. Cada año se utiliza esta subvención para reparar aquellas cuestiones más urgentes orientadas a conseguir que los colegios se encuentren en una situación adecuada para impartir sus clases.

Más mejoras

Por otro lado, el Consistorio también ha aprovechado la Semana Santa para acometer el cambio en los tubos de climatización de la piscina para favorecer que el aire del interior sea más cálido.

Aprovechando la temporada de vacaciones han afrontado los problemas de aire frío que actualmente se estaban dando en la piscina climatizada. Esto venía causado por

que los tubos de canalización estaban rotos tras la entrada en los mismos de las raíces de un árbol adyacente, lo que causaba que los conductos de aire se encharcaran de agua y no dejaran pasar el aire caliente.

En esta obra, por tanto, lo que se ha ejecutado es un cambio total de la canalización, de manera que los nuevos tubos, totalmente renovados, permitan el paso de aire caliente solventando con ello el problema de temperatura en el ambiente. De esta forma se han instalado dos conductos para la climatización, uno de retorno y otro de impulsión que lograrán impulsar el aire caliente y purificar con ello un

aire que saldrá más caldeado. Asimismo se ha aprovechado para separar la caldera de la instalación de climatización para favorecer asimismo que los humos que salían de la caldera no fueran a parar a los tubos y dificultaran asimismo la salida de aire.

En estos últimos tiempos la temperatura había estado bajando de modo que esta actuación era urgente para que los usuarios no se quedaran fríos cuando salían de la piscina. Aprovechando el momento de vacaciones de los usuarios se cerró por unos días la instalación de manera que la obra no impidiese el normal funcionamiento de la piscina.

La Diputación recopila en el libro 'Intención de Autor' los poemas de Ignacio Martín

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Área de Cultura de la Diputación ha reunido en un solo volumen la poesía escrita por el autor Ignacio Martín Salamanca a lo largo de los últimos veinte años. El libro, que se puede leer fragmentariamente pero también como un recorrido al que la memoria del autor ha ido dando forma, ha sido editado bajo el título 'Intención de Autor' y podrá adquirirse a partir del hoy a 11 euros.

'Intención de autor' cuenta con prólogo de Fernando Díaz, un texto donde destaca que el tiempo y la voluntad disponen, dan ritmo a esos fragmentos, en alguna ocasión repiten un poema o una variación de este, haciendo que funcione como un mantra, el estribillo de una composición más grande.

Ignacio Martín Salamanca es filólogo, poeta, escritor y editor y su obra ha formado parte de diversas antologías y revistas culturales nacionales e internacionales.

Es coautor, junto con Pilar Leal y Rafael Pontes, de 'Tras la huella de... El cuento', publicado por la editorial Edere, y responsable de los contenidos del cuadernillo 'Somos iguales... no más que diferentes', publicado por Editorial Fineo en coedición con Nueva Alianza.

Con relación a su trayectoria individual, su primer libro de poemas fue 'Luz tan fuerte que se escucha. Asimismo, ha publicado otros libros de poesía como 'Con toda la intención' (reeditado en digital), 'Edición de autor', 'Panfletario' y 'Función negra'.

Ignacio Martín Salamanca ha colaborado periódicamente con medios de comunicación de la provincia.